



ESPRIT DE CHEVALIER

• MILLÉSIME 2020 •

PESSAC-LÉOGNAN BLANC

LA PROPRIÉTÉ

Depuis 1986, la plantation de jeunes vignes au Domaine de Chevalier a nécessité l'assemblage d'un deuxième vin, en rouge et en blanc, baptisé l'Esprit de Chevalier. Outre le vin issu des jeunes vignes, celui-ci intègre les cuvées qui n'ont pas tout à fait la structure et la précision du Grand vin. Concernant les vignes blanches, ces cuvées doivent néanmoins être suffisamment complexes, équilibrées, structurées, surtout élégantes et raffinées pour respecter l'image de Chevalier.

THE CHÂTEAU

From 1986, the planting of young vines at Domaine de Chevalier led to the creation of both a red and white second wine called Esprit de Chevalier. This includes vats that do not have quite the structure and focus of the grand vin as well as wine made from young vines. Esprit de Chevalier is a charming white wine with many of the same qualities as the grand vin and the added advantage that can be enjoyed earlier.



92-93
JAMES
SUCKLING

91
DECANTER

15,5
JEAN-MARC
QUARIN